

Liebe LichterfelderInnen,

im Rahmen der aktuellen Demonstrationen wollen auch wir ein Zeichen setzen, denn Lichterfelde ist bunt und will es bleiben. Viele von uns hier hatten keine Zeit oder konnten wegen Bewegungseinschränkungen nicht an den Demonstrationen in Mitte teilnehmen. Wir wollen nun auch lokal ein Zeichen setzen, dass wir in Lichterfelde für Vielfalt im Zusammenleben stehen.

Ihr seid herzlich eingeladen zur Demonstration:

„Für ein buntes Lichterfelde – Nie wieder ist jetzt!“

Ort: Ludwig-Beck-Platz

Datum: 2. März 2024

Zeit: 15:00 – 16:30 Uhr



Bitte bei Plakaten und Schildern das FÜR betonen und nicht das GEGEN.